



München, 22.01.2019

Holger Kiesel erhält von Staatsministerin Schreyer seine Berufungsurkunde

Holger Kiesel, dem neuen **Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung**, wurde gestern Morgen von Frau Staatsministerin Schreyer seine Berufungsurkunde ausgehändigt. „Ich freue mich auf die spannende Amtszeit, denn für eine gleichberechtigte Teilhabe von uns Menschen mit Behinderung gibt es noch viel zu tun,“ so der gebürtige Straubinger.

Holger Kiesel war bis Dezember 2018 beim BR als Journalist tätig. Er betreute u.a. bei B5 aktuell „Das Gesundheitsmagazin -Leben mit Behinderung“. Er wird in seiner Tätigkeit als Beauftragter ein besonderes Augenmerk auf die Themen Arbeit und Wohnen legen.

Holger Kiesel

Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung
zugeordnet dem Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration
Hausadresse: Winzererstraße 9, 80797 München - Briefadresse: 80792 München
Telefon: 089 1261-2799 - Telefax: 089 1261-2453

Internet: <http://www.behindertenbeauftragter.bayern.de>

verantwortlich: Sandra Kissling-Thomas - E-Mail: behindertenbeauftragter@stmas.bayern.de